

Alumnos del IES 'Guadalpeña' se clasifican para la VI Olimpiada Española de Geología en la UCA 10/03/2015

Tema: **Estudiantes , Centros y Departamentos , Jornadas, talleres y encuentros**

Casi medio centenar de estudiantes de Bachillerato de la provincia de Cádiz ha participado este año en la fase territorial organizada por el departamento de Ciencias de la Tierra en el Campus de Puerto Real



Un total de 45 alumnos de Secundaria y Bachillerato de la provincia de Cádiz ha participado en la clasificación local, celebrada por primera vez en la Universidad de Cádiz, para la VI Olimpiada Española de Geología. El equipo de estudiantes del IES *Guadalpeña* de Arcos de la Frontera se ha clasificado para la fase regional.

El departamento de Ciencias de la Tierra de la Universidad de Cádiz ha desarrollado la fase territorial en la Facultad de Ciencias del Mar y Ambientales del Campus de Puerto Real. La Asociación Española para la Enseñanza de las Ciencias de la Tierra (AEPECT) organiza la convocatoria nacional.

Las Ciencias de la Tierra constituyen uno de los pilares básicos del conocimiento científico y, de ahí la importancia, que tiene su inclusión en el curriculum de las enseñanzas medias. "El conocimiento que la Geología da del planeta es la base para la comprensión de su funcionamiento y para la preservación de su geodiversidad", como han explicado sus organizadores. Tanto la AEPECT como la UCA apuestan por la celebración de estas olimpiadas geológicas para estimular e implicar a los estudiantes preuniversitarios en el conocimiento de esta ciencia.

La directora de Secretariado de Acceso de la UCA, Inmaculada Maeztu, el decano de la Facultad de Ciencias del Mar y Ambientales, José María Quiroga, y el director del departamento de Ciencias de la Tierra, Ángel Sánchez Bellón, han dado la bienvenida al medio centenar de estudiantes inscritos y a sus profesores acompañantes, del IES *San Juan de Dios* de Medina Sidonia y del IES *Guadalpeña* de Arcos de la Frontera.

A continuación, se desarrollaron las pruebas con un cuestionario teórico individual y dos ejercicios prácticos en equipos de cuatro componentes. La segunda parte ha consistido en el reconocimiento de *visu* de rocas y minerales y en la reconstrucción de una historia geológica de una zona, a partir de la representación de un corte geológico.

La jornada se completó con la conferencia *Los cambios climáticos en el registro geológico reciente*, impartida por el profesor José Manuel Gutiérrez Mas.



Por último, la Facultad acogió la entrega de diplomas y la proclamación de ganadores de la Olimpiada. El equipo clasificado estaba integrado por los estudiantes del IES *Guadalpeña* de Arcos de la Frontera: Nerea Armario Redondo, Elio Jesús Godino Guerrero, Blanca Iglesias Rosado y Paula Ortega López. En la categoría individual, la primera clasificada fue Paula Ortega López, la 2ª Nerea Armario Redondo y la 3ª, Blanca Iglesias Romero.

Los alumnos participantes y ganadores recibieron obsequios por parte del Vicerrectorado de Alumnado de la UCA, el Colegio Oficial de Geólogos de Andalucía (ICOGA), la Facultad de Ciencias del Mar y Ambientales y el propio departamento de Ciencias de la Tierra.